

OPINI PUBLIK

Rapat Koordinasi Rutan Blora dan KPU, Bersiap Sambut Jalannya Pemilihan Umum 2024

Dheny Window - BLORA.OPINIPUBLIK.ID

Feb 2, 2024 - 15:40



Blora - Dalam rangka mempersiapkan pelaksanaan Pemilihan Umum 2024 secara optimal, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut serta dalam Rapat Koordinasi (Rakor) yang diadakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blora. Rakor ini dihadiri oleh Polres Blora, Kejaksaan Blora, Bawaslu, Capil Blora, dan Rutan Blora yang diwakili oleh tiga anggota Tim

Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS). Acara tersebut diselenggarakan di Kantor KPU Kabupaten Blora pada Jumat (02/02/2024).

Rakor ini bertujuan untuk menyelaraskan Daftar Pemilih Tetap (DPT) dan Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) di Rutan Blora dan Polres Blora, sehingga data yang diterima sejalan dengan data yang dimiliki KPU. Upaya ini dilakukan untuk meminimalisir potensi ketidakmendapatkan hak memilih bagi Warga Binaan (Narapidana dan Tahanan).

Henni, selaku perwakilan dari KPU Blora, mengharapkan koordinasi yang lebih baik antara Rutan Blora dan Polres Blora dalam rangka menjaga kesuksesan pelaksanaan pemilu. Ia menekankan pentingnya kolaborasi ini untuk memastikan hak suara Warga Negara Indonesia, termasuk mereka yang tengah menjalani hukuman atau menghadapi proses peradilan. Henni juga menyoroti pentingnya kelengkapan surat suara dan menyarankan agar persiapannya dilakukan dengan baik. Untuk mengatasi potensi hambatan, Henni mengusulkan penggunaan Kotak Suara Keliling (KSK) oleh Tempat Pemungutan Suara (TPS) Penyandang Terdekat.



"Selaku perwakilan dari KPU Blora, saya mengajak rekan-rekan dari Rutan Blora dan Polres Blora untuk bersama-sama bekerja dalam mendukung suksesnya pemilu tahun ini melalui koordinasi antarinstansi, baik antara Rutan Blora dan Polres Blora maupun dengan kami, agar seluruh Warga Negara Indonesia, meskipun sedang menjalani hukuman, tetap dapat menikmati hak pilihnya," ujar Henni.

Rutan Blora, yang diwakili oleh Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pelayanan Tahanan dan anggota Tim KPPS Rutan Blora, Tri Mur Cahyono, mengapresiasi jalannya

acara. Menurutnya, ini merupakan langkah penting dalam menyusun strategi untuk mendukung suksesnya Tahun Politik 2024 dan memastikan hak-hak yang dimiliki oleh Warga Binaan dapat terpenuhi.

"Dengan syukur, acara ini berjalan lancar. Kami, sebagai perwakilan dari Rutan Blora, mengucapkan terima kasih kepada KPU Blora yang telah mengundang dan berbagi pengetahuan mengenai persiapan penyelenggaraan pemilu. Kami berharap pemilu kali ini dapat berjalan aman dan sukses," ujar Tri Mur.